

## NOTA DE PRENSA

### **INC rinde tributo a José de la Cruz Mena**

El Instituto Nicaragüense y el Teatro José de la Cruz Mena de la ciudad de León, rindieron y merecido tributo a este gran músico nicaragüense en el Palacio de la Cultura en el 112 aniversario de su paso a la inmortalidad.



José de la Cruz Mena nació el 3 de mayo de 1,874 y murió el 22 de septiembre de 1907. Fue compositor, músico y director de orquesta nicaragüense, reconocido como el músico clásico que más asimiló la influencia de los grandes maestros austriacos del vals dándole un toque personal en la composición de obras musicales, abordando temas autóctonos.

Fue el principal representante armónico de la cultura leonesa de fines del siglo XIX y principios del XX y es llamado "El Divino Leproso" porque murió luego de padecer lepra.



"Hoy estamos rindiendo tributo a uno de nuestros grandes músicos, como lo fue José de la Cruz Mena en el 112 aniversario de sus paso a la inmortalidad, con la inauguración de una Exposición Documental en la Sala "Rodrigo Peñalba", la cual se exhibirá permanentemente en el Museo Nacional de la Música", dijo el Arq. Luis Morales Alonso, Co Director General del Instituto Nicaragüense de Cultura.

El Arq. Morales Alonso saludó a la Asociación de Amigos del Teatro Municipal José de la Cruz Mena que preside la Poeta Mariámanuela Sacasa de Prego, por mantener viva la presencia del "divino leproso" y fortalecer su vigencia ante las nuevas generaciones.

Por su parte, la Poeta Mariámanuela Sacasa de Prego, realizó un breve pero significativo recorrido por la Vida y Obra de José de la Cruz Mena, destacando sus altos valores, "con una gran y extraordinaria capacidad para componer música", dijo.



No faltó en el merecido tributo, interpretaciones como el "Himno a Mena", compuesto por el músico Sergio Tapia y la musicalización del poema de nuestro poeta Universal Rubén Darío "Canción de otoño en Primavera", a cargo de músicos de la ciudad de León.

"Amores de Abraham", "Ruinas", y "Bella Margarita", son entre otras, las más emblemáticas y espléndidas melodías compuestas por el gran músico nicaragüense.

En el tributo a José de la Cruz Mena, asistieron músicos, poetas, escritores y una representación de la Comisión de Cultura, Educación y Deporte de la Asamblea Nacional, en la persona del diputado José Antonio Zepeda. **(E.Z)**